

## Prières et autres

### ...Intendance

"Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur".

Luc 12, 34

Jésus nous encourage à accumuler notre trésor dans le ciel. Le monde nous encourage à accumuler notre trésor dans l'immobilier, les investissements et les biens matériels. Combien de temps investissez-vous dans l'accumulation d'un trésor mondain ? Combien de temps investissez-vous dans la constitution d'un trésor céleste ? Pour investir davantage dans les choses du ciel, vous devez laisser partir certaines des choses de ce monde.

### ...sur le mariage

L'été est le moment de s'amuser !

Allez voir un film en plein air avec votre époux/épouse ou organisez un pique-nique dans votre cour arrière. Ou encore, assistez à un barbecue ou un festival dans votre région, ensemble!

### Intention de prière du Pape

Pour les petits et moyens entrepreneurs – Prions pour les petits et moyens entrepreneurs, durement touchés par la crise économique et sociale. Qu'ils puissent trouver les moyens nécessaires à la poursuite de leur activité au service de leurs communautés.

### Brochet-St Peter Parish

Si vous aimeriez faire un don à la paroisse St Peter de Brochet, veuillez l'envoyer à l'Archdiocèse de Keewatin-Le Pas, C.P. 270, The Pas, MB R9A 1K4 avec la note, don pour la paroisse « St Peter Parish »

Si vous voulez écrire un mot pour les paroissiens, envoyez-le à l'attention de Father Francis Mondiddu, St Peter Parish au P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

AOÛT/AUGUST 2022	<b>ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille</b>
	<b>LA CROIX/Cross: en mémoire de / in memory of Joëlle Rioux / sa famille Philippe &amp; Lyse Rioux</b>
	<b>LES CLOCHES/Church bells: Graces given—Action de grâces/ Shelley &amp; Raymond Curé</b>
	<b>LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: Action de grâces / Thanksgiving / Gilbert &amp; Emma Fontaine</b>

## Prayers and Other

### Stewardship Reflections:

"For where your treasure is, there also will your heart be."  
Luke 12:34

Jesus encourages us to build up our treasure in heaven. The world encourages us to build up our treasure in real estate, investments, and material goods. How much time are you investing in building up a worldly treasure? How much time are you investing in building up a heavenly treasure? To invest more in the things of heaven, you must let go of some of the things of this world.

### Marriage Tips :

Summer is the time for fun!

Attend an outdoor movie with your spouse or plan a picnic in your backyard. Or, find a barbecue or festival in your area and attend it with your spouse!

### Prayer Intention of Pope Francis

For small businesses – We pray for small and medium sized businesses; in the midst of economic and social crisis, may they find ways to continue operating, and serving their communities.

### Brochet -St Peter Parish

If members of this parish or others would like to send a donation for the St Peter Parish in Brochet, please send it to the **Archdiocese of Keewatin-LePas**, Box 270, The Pas, MB R9A 1K4 with a memo « donation for St Peter Parish »

If you would like to send a letter to the parishioners of St Peter Parish in Brochet, please send it to the attention of Father Francis Mondiddu, P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

## DEBOUT!

### Marchons avec Lui...

### Allons vers l'autre!...



7 août 2022

19<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire C

«Des réalités qu'on ne voit pas»

La foi nous permet d'accueillir déjà ce que nous espérons. Elle sait aussi attendre patiemment la réalisation d'une promesse. Restons en tenue de service, comme nous y invite Jésus, le Maître des serveurs.

## ARISE!

### Walk alongside Him...

### Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438  
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu  
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org  
SiteWeb: [www.paroissesaintpierre.org](http://www.paroissesaintpierre.org)  
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau:  
lundi, mercredi et vendredi de 10h à 14h  
C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

CPP/PPC President: Denis Foidart  
CAÉ/PFC President: Denis Fillion

August 7, 2022

19th Sunday in Ordinary Time C

“Realities that we do not see”

Faith allows us to already welcome what we hope for. She also knows how to wait patiently for a promise to be fulfilled. Let us remain in service dress, as Jesus, the Master of servants, invites us to do.

### Liturgie et Intentions de messes / Liturgy and Mass Intentions

*Sagesse 18, 6-9 Psaume 32 (33) Hébreux 11, 1-2.8-19 Luc 12, 32-48*

#### 19<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire / 19TH SUNDAY OF Ordinary Times

DIM/SUN	AUG 07 AOÛT	8H00 / 8:00 AM	Pro populo
DIM/SUN	AUG 07 AOÛT	11H00/11:00 AM	†Eugène & Yvonne Bertrand / Raynald & Gracia Bertrand
MAR/TUES	AUG 09 AOÛT	9H00/9:00 AM	†Roger Maynard / Annette Côté
MER/WED	AUG 10 AOÛT	9H00/9:00 AM	†Marguerite Syrenne / Maurice Dolorès Blanchard
JEU/THURS	AUG 11 AOÛT	9H00 / 9 AM	†Gilbert Lussier / Quête des funérailles
VEN/FRI	AUG 12 AOÛT	9H00 / 9:00 AM	†Dave Butler / Quête des funérailles

*Jérémie 38, 4-6.8-10 Psaume 39 (40) Hébreux 12, 1-4 Luc 12, 49-53*

#### 20<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire / 20th Sunday of Ordinary Times

SAM/SAT	AUG 13 AOÛT	16H30 / 4:30 PM	†Gérard Courcelles / Quête des funérailles
DIM/SUN	AUG 14 AOÛT	8H00 / 8:00 AM	Pro populo
DIM/SUN	AUG 14 AOÛT	11H00 / 11:00 AM	†Rolande Patry / Roméo & Pierrette Patry

À moins d'avis au contraire, les célébrations du dimanche à 8h00 et les premiers vendredis du mois à 19h00 sont en anglais. Les funérailles selon les désires de la famille. Unless noted otherwise, Sunday celebrations at 8:00 a.m. and on First Fridays at 7:00 p.m. are in English. Funeral are as per family's wishes.

Pour les prochaines deux semaines, durant la convalescence de l'abbé Paulin, messes sur semaine seront à l'église à 9h00. For the next two weeks, during Father Paulin's con-

## CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

**Semaine 1** (repris du 15 mai)

### PRIER POUR LA REVITALISATION

Les défis des deux dernières années de la pandémie ont, de plusieurs façons, ralenti nos progrès et ont eu un impact sur nos relations proches en tant que communauté. Nous sommes maintenant obligés de « sortir des sentiers battus » et de repenser à nos stratégies et nos approches pour mieux répondre aux nouveaux besoins de nos paroissiens. Cela présente un potentiel d'espoir et de vision !

Avec l'encouragement de Sa Grâce, Mgr LeGat, et le soutien du Père Robert, notre Conseil Pastoral Paroissial (CPP) a rencontré Paulette Vielfaure-Dupuis, membre du Comité diocésain pour le Renouveau et la Croissance des CPP, pour prendre des mesures en vue de

- A) revitaliser et solidifier notre CPP ;
- B) la mise en œuvre des priorités des paroissiens exprimées dans le sondage 2020.

Par la prière, la réflexion et le dialogue, ce groupe de paroissiens s'est organisé en deux comités comme indiqué dans le document diocésain « Former ou renouveler un conseil pastoral paroissial (CPP) ».

1.Comité de prière : Une « prière pour la revitalisation paroissiale » a été développée pour que tous prient pour notre paroisse.

### PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

*Seigneur, confiant en Ta grâce Nous nous rassemblons comme tes enfants. Saint-Esprit guide-nous, De vivre nos sacrements, D'avoir soif pour l'unité et la compassion De répondre volontiers à Ton appel lorsque nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse, De faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse Tout en établissant des relations plus solides avec Toi et ceux qui nous entourent. Amen*

2.Comité des communications : Veillera à ce que les paroissiens soient informés au moyen de bulletins, de courriels, de médias sociaux, d'autres groupes organisés, etc.

Nous espérons que de nouveaux membres répondront également à l'appel à prendre en compte les ministères au besoin.

## PARISH PASTORAL COUNCIL

**Week 1** (Repeat of May 15)

### PRAYING FOR REVITALIZATION

The challenges of the past two years of the pandemic have, in many ways, slowed our progress, and impacted our close relationships as a community. We are now being forced to "think outside the box" and redesign our strategies and approaches to better answer to the new needs of our parishioners. This presents potential for hope and vision!

With the encouragement of His Grace, Mgr LeGat, and the support from Father Robert, our Parish Pastoral Council (PPC) has been meeting with Paulette Vielfaure-Dupuis, member of the Diocesan Committee for the Renewal and Growth of PPCs, to take steps towards

- A) revitalizing and solidifying our PPC, and
- B) putting into action parishioners' priorities expressed in 2020 Survey.

Through prayer, reflection and dialogue, this group of parishioners has organized itself into two committees as outlined in the Diocesan Document "Forming or Renewing a Parish Pastoral Council (PPC)".

1.Prayer Committee: A "Prayer for Parish Revitalization" has been developed for all to pray for our parish.

### PRAYER FOR OUR PARISH

*Lord, trusting in Your grace,*

*We gather as your children.*

*Holy Spirit guide us,*

*To thirst for living sacraments,*

*To hunger for unity and compassion,*

*To respond willingly to Your call as we work together to revitalize our parish,*

*To strive for humility, patience, and kindness*

*In building stronger relationships with You and those around us. Amen*

2.Communications Committee: Will ensure that parishioners are informed through bulletins, emails, social media, other organized groups, etc.

It is hoped that new members will also answer the call to take on Ministries as needed.

## Calendrier

Messe du premier vendredi du mois recommencera à l'automne  
Pause pour l'été—Chevaliers de Colomb reprend en septembre

### Réunions

**13 septembre - Rencontre CPP/PPC-19h00 à déterminer - Rencontre CAÉ / CEA 19h30**

**Chevaliers de Colomb**: réunion les premiers mardis du mois à 19h30. Pause d'été. Recommence en septembre Venez pour le chapelet à 19h00. Grand Chevalier, Marcel Mulaire 204-771-0858

### Baptême

**Sessions de préparation au baptême pour parents: à venir: svp vous inscrire au bureau.**

### Pèlerinage Diocésain Annuel à Saint-Malo - le 21 août 2022

Venez prier et adorer le Seigneur le 21 août à la Grotte Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo. La messe du pèlerinage aura lieu à 9 h en français et à 11 h en anglais à la Grotte.

La confession sur les lieux sera disponible avant les deux messes. Un déjeuner organisé par les Chevaliers de Colomb aura lieu après la messe de 11h. Une heure d'Adoration aura lieu à 14 h.

*Viens, Esprit Saint, remplis le cœur de tes fidèles.  
Et allumez en eux le feu de votre amour.  
Envoie ton Esprit et ils seront créés.*

### Condoléances

Nous recommandons à vos prières, Gérard Courcelles, décédé le mercredi 13 juillet 2022. Aux familles et aux amis de Gérard Courcelles, nous offrons notre profonde sympathie et l'assurance de nos prières. Les funérailles ont eu lieu le vendredi 22 juillet à 14h00.

**Condolences** We recommend to your prayers, Gérard Courcelles, who passed away on Wednesday, July 13, 2022. To the families and friends of Gérard Courcelles, we offer our deepest sympathy and the assurance of our prayers. The funeral was held on Friday, July 22 at 2:00 p.m.

## Calender

First Friday Mass will resume in the fall.

Pause for summer Knights of Columbus will resume in September

### Meetings

**September 13CPP/PPC meeting-7:00 p.m. To be determined-CAÉ / CEA meeting 7:30 p.m.**

**Knights of Columbus**: meeting are held on the first Tuesday of the month, next meeting in September at 7:30 p.m. Come for the Rosary at 7:00 p.m. Grand Knight, Marcel Mulaire 204-771-0858

### Baptism

Baptismal Preparation sessions for Parents: **Coming Soon:** Please register at the office

### Annual Diocesan Pilgrimage to Saint-Malo - August 21, 2022

Come pray and worship the Lord on August 21 at the Grotto of Our Lady of Lourdes in Saint-Malo. Pilgrimage Mass will be held at 9:00 am in French and 11:00 am in English at the Grotto.

On-site confession will be available before both Masses. A luncheon hosted by the Knights of Columbus will be held after the 11:00 am Mass. An hour of Adoration will be held at 2:00 pm

Come, **Holy Spirit**, fill the hearts of your faithful.

And kindle in them the fire of your love.

Send forth your Spirit and they shall be created.

### PART À DIEU / OFFERINGS

JUIN / JUNE 2022	<b>8976 \$</b>	JUIN / JUNE 2021	<b>4 000 \$</b>
JULY 03 JUILLET	<b>1 333 \$</b>	JULY 10 JUILLET	<b>355 \$</b>
JULY 17 JUILLET	<b>890 \$</b>	JULY 24 JUILLET	<b>560 \$</b>
JULY 31 JUILLET	<b>787 \$</b>	DDJULY/JUILLET	<b>1 020 \$</b>

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7